



平成最後の年、5月より元号変わることになり、子ども達も新たな目標を掲げ今年一年目標に向かって頑張ろうと意欲を見せています。また、楽しかった冬休みも大きな怪我や事故がなく終えることができ、子ども達は元気に三学期を迎えることができます。そして、嬉しいことに昨年の11月に円山動物園に、11年ぶりにミャンマーからアジアゾウが4頭やってきました。今年の春にお披露目を予定しているそうです。新しいゾウ舎には、プールもありゾウ達がプールで水浴びをして楽しむ様子も見られるそうです。楽しそうですね!!ぜひ、子ども達と円山動物園ツアーを企画し4頭のゾウさんに会いに行きたいと考えています。

今年も一年、子ども達がたくさんの経験を通して成長できるように職員一同、保護者の皆様と頑張りたいと思います。よろしくお祈りいたします。

園長 大畑 和子

当園でも災害に備えて準備をしました。

昨年、北海道を襲った台風や胆振東部地震の経験を教訓に、災害のマニュアルの見直しと災害時の避難訓練をしました。また、地域の皆様のご支援を頂き、発電機やランタン、携帯電話や携帯用充電器、冬季間の災害に備えて灯油ストーブを購入させて頂きました。緊急事態の時には、みんなで協力して乗り切ることの大切さを実感し「備えあれば憂いなし」これからも子ども達が安心・安全な生活を送れるように準備していきます。



地域の方のご支援を頂き書道教室をはじめました!!

出村大幹先生に来て頂き月に2回、当園の地域交流スペースで小学4年生から中学3年生の子ども達10名が一生懸命書道の練習に励んでいます。「うまく書けたから友だちに見せよう・・・」と持ち帰る子や体全体でダイナミックに書く子、大幹先生に「いいね・・・」とほめられ笑顔を見せ「がんばるぞ・・・」意欲を見せる子など、これからの子ども達の成長が楽しみです。毎月「書研」というお手本が園に届き、そこに級が上がっていく子ども達の名前や作品が掲載されることが、子ども達の目標になっています。

「継続はちからなり・・・」長く続けいつか「書道の先生になりたいな」と夢を持つ子がいたら嬉しいです!!

子ども達の作品を管理棟1階廊下に掲示しています。是非鑑賞して子ども達のがんばりに触れていただければ嬉しいです。



～巣立ちを迎える7名の子ども達～

子ども達は、住み慣れた当園からいよいよ出発の時期です。不安と緊張そして希望に胸膨くらませ、たくさんの思い出と共になんばってくれることを期待しています。夢に向かってがんばれるよう職員一同、これからも応援していきます。

2019年★僕たち、私たちの挑戦したいことインタビュー!!

今年はみんなでサイクリングに挑戦してみたいな。早く夏にならなかな♪♪
【小3・M・Tくん】

年長さんになるから、平仮名を全部書けるようになるぞ～!幼稚園だいすき♡
【5歳・K・Mちゃん】

スキーが楽しみ!! 学年末テストに向けて、勉強を頑張りたい!!
【中1・T・Tちゃん】

H31年度はついに社会人になります。車の整備のプロになれるように頑張ります☆
【高3・T・Mくん】

行事予定表

| 2月 | 3月 | 4月 |
|----------------------------------|-----------------------|---------------|
| 1日: 幼豆まき・書道教室 | 1日: 公立高校卒業式・書道教室 | 6日: 小始業式 |
| 4日: 未就園児保育 | 2日: ラーメン共和国招待 | 8日: しらかば台小始業式 |
| 7日: 保育参観日・リトルクッキーさんおやつ作り | 3日: 私立高校卒業式 | 9日: 中入学式 |
| 9日: 土曜教室 | 5日: 公立入試 | 幼始業式 |
| 10日: フィッシュランドさんスキー招待 | 8日: しらかば台小参観懇談 | 7日: 高入学式 |
| 13日: 小参観懇談 1.4年・未就園児保育 | 15日: 中卒業式・書道教室 | 上旬: 入学を祝う会 |
| 14日: 小参観懇談 2.3.5年 幼雪中運動会私立A入試 | 16日: 新しい出発を祝う会・英会話クラブ | : 花まつり招待 |
| 15日: 小参観懇談 6年(感謝の集い)書道教室 | 20日: 小卒業式 | <その他> |
| 16日: 心の里親会さん新しい出発を祝う会 | 22日: 幼終業式 | 避難訓練・安全指導 |
| 17日: 子ども夢基金スポーツ活動 | 25日: 小中修了式・離任式 | |
| 19日: 私立B入試 | 29日: 書道教室 | |
| 20日: 中レインボーフェスティバル | 上旬: 太陽グループさんスキー招待 | |
| 23日: 英会話クラブ・札幌交響楽団招待 | <その他> | |
| 24日: 東月寒地区雪中運動会 | 避難訓練・安全指導 | |
| <その他> | | |
| 避難訓練・安全指導・絵本読み聞かせ | | |



楽しかった冬休み!!

～各ユニット編～

かがやきユニット

天気の良い日は元気にそり滑り!! また、トミカ博やプラネタリウムに行ったり、お餅つきの招待に全員で参加させてもらって、つきたてのお餅を沢山食べたりと、冬休みを満喫しました☆

十カマドユニット

冬休みは、帰省をしたり、お年玉をもらい買い物に行ったり、札幌ドームでチューブ滑りをしました。宿題や自由研究も計画的に終わらせることが出来ました。充実した冬休みを過ごしました!!

ライラックユニット

冬休みに、アニマルカフェに行く小学生チームとカラオケに行く中学生チームに分かれてお出掛けをしました! 受験生は残念ながらお預けでしたが、3月に皆でお出掛けするのが楽しみです!!

スズランユニット

お正月はリビングに布団を敷きお泊まり会をしました。皆で一緒にお話をしながら、とても楽しい思い出になりました。また、映画やバイキングにも行き、沢山遊んだ冬休みでした。

はばたきユニット

今年の冬は、札幌ドームの雪ひろばに行き遊びました! 宿題も毎日コツコツ頑張りと楽しく遊ぶ時間も増えて大満足! 滝野すずらん公園やダイナスティへ行き、スキーも満喫しました!

ポプラユニット

小学生はプラネタリウムやポーリングに行きました。中学生は受験に向けて勉強! 塾に通い始め「勉強が楽しい」と言う声も。高校生は、自立の為の準備や自動車教習所に通い免許取得を目指しています。

地域小規模 白樺

習い事や受験勉強、アルバイトなどそれぞれ色々なことに挑戦しました。忙しくても、みんなで過ごす時間を大切にしています。楽しく穏やかに過ごしました。3月にはみんなでゆっくりお出掛けの予定です!



インフルエンザが大流行し、三学期がはじまり、子ども達が通う小学校では、学級閉鎖が続出しました。子ども達の健康管理には十分気を付けて手洗い・うがいを徹底し、予防に努めていきます。寒い日が続いています皆様も身体には十分お気をつけ下さいね!!